Catfish

Relatos Ednella



Capítulo 1

"¡Qué nervios!"-pensó antes de tocar el timbre.

Llevaba semanas hablando con ella. Todo empezó como una discusión en un foro sobre una película cualquiera. Sus conversaciones evolucionaron de una serie de disertaciones de diferentes temas a pesquisas personales de una forma de lo más natural.

En una de sus conversaciones, surgió la inevitable pregunta: "¿Dónde vives?". Poco después de aquello, sus conversaciones pararon. Los meses iban transcurriendo. Eventualmente, dejó de visitar el foro, y poco a poco se fue olvidando de ella. Hasta que un día, volvió a ver la película y le invadió una nostalgia aterradora y punzante. ¿Y si se había vuelto a conectar? ¿Y si esperaba durante horas delante del ordenador a verle en línea? Sin otra cosa en mente, buscó en el historial su dirección y se preparó para el viaje, esperando darle una sorpresa.

Pero fue él quien recibió la sorpresa. Al abrir la puerta y preguntar por ella, el hombre que le abrió la puerta rompió a llorar.

-Jose Ma Serrano